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envahissantes, elles sont donc cumulées sur une même carte. L’ensemble de ces inventaires-là

ont été faits cet été.

2650

LE PRÉSIDENT :

Très bien. Et les rapports seraient dus pour quel moment?

Mme VIVIANE MARAGHI :2655

Je vais demander à notre consultante, madame Marie-Ève, ici, de nous indiquer à quel

moment tous les rapports seront finalisés. Elle va pouvoir certainement vous donner plus de

détails que moi.

2660

LE PRÉSIDENT :

Très bien. Bonjour, Madame.

Mme MARIE-ÈVE DION :2665

Bonjour, Monsieur le président. Pour ce qui est de la première partie, donc donner les

résultats des inventaires du milieu aquatique, ça va être versé au ministère de la Faune, Forêts et

Parcs avant le 31 octobre.

2670

Par la suite, il devrait peut-être y avoir des petites modifications, encore une fois, aux

infrastructures, donc on préfère attendre ces modifications-là avant de vraiment travailler sur nos

rapports complets, pour avoir les bonnes superficies de milieux humides, par exemple, ou le bon

nombre de traverses qui devraient être modifiées dans le cadre du projet.

2675

Donc, ces rapports-là vont être soumis au ministère de l’Environnement et au ministère de

la Faune dans le courant du mois de novembre.

LE PRÉSIDENT :

2680

Dans le courant de novembre. Très bien, je vous remercie.

Du côté du ministère du Développement durable, concernant notamment, bon, les

espèces – parlons en premier des espèces exotiques envahissantes, la préoccupation du

ministère liée à ces espèces au regard du projet, c’est quoi? Une crainte d’augmenter la2685

propagation de ces espèces-là?


